
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов и сети Интернет 

о работе Думы Ставропольского края 

с 14 по 21 февраля  2020 года 

 

Еженедельное рабочее совещание в Думе Ставропольского края 

Еженедельное рабочее совещание депутатов и руководителей 

подразделений аппарата Думы края 17 февраля открылось поручением 

председателя регионального парламента Геннадия Ягубова законодателям 

подключиться к подготовке проведения общероссийского голосования по 

вопросу одобрения изменений в Конституцию Российской Федерации, 

написала газета "Ставропольская правда", № 18 от 19 февраля. Кроме 

того, решено, что парламентарии возьмут под контроль предстоящую 

организацию горячего питания для учеников начальных классов. 

Как прозвучало, депутаты работают над подготовкой вопросов, 

которые войдут в повестку ближайшего заседания Думы СК. Так, в 

рамках "правительственного часа" на нем, сообщила глава комитета по 

соцполитике и здравоохранению Валентина Муравьѐва, будет представлена 

информация о деятельности краевого отделения Пенсионного фонда РФ. А 

зампредседателя комитета по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям Пѐтр Марченко анонсировал 

рассмотрение вопроса о согласовании присвоения почетных 

званий "Населенный пункт воинской доблести" селу Ачикулак 

Нефтекумского района и "Рубеж воинской доблести" селу Богдановка и 

хутору Сунженскому Степновского района, где в годы Великой 

Отечественной войны прошли сражения, имеющие стратегическое значение 

в ходе битвы за Кавказ. 

Председатель комитета Думы СК по бюджету, налогам и финансово-

кредитной политике Юрий Белый рассказал на совещании о проблеме 

нелегальных свалок, сообщило информационное агентство "Победа 26". По 

словам депутата, мусор продолжают свозить на 280 закрытых ранее или 

незаконных площадок. Он призвал коллег-депутатов обратить внимание на 

ситуацию. Также Юрий Белый предложил обсудить возможность 

субсидировать оплату за вывоз мусора для льготников, чтобы не 

перекладывать эту ответственность на тех, кто платит по тарифу. 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

Депутаты Ставропольского края соберутся на очередное заседание 27 

февраля, сообщил сайт телеканала ГТРК "Ставрополье" от 20 февраля. На 

повестке — изменения в отдельные законодательные акты Ставропольского 

края. Также парламентарии согласуют присвоение почетного звания 

"Населенный пункт воинской доблести" селу Ачикулак Нефтекумского 

округа и почетного звания "Рубеж воинской доблести" селу Богдановка 

и хутору Сунженский Степновского района. 
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Кроме того, ожидается, что парламентарии учредят премии для 

победителей краевых этапов всероссийских конкурсов "Учитель года 

России — 2020" и "Воспитатель года России — 2020". Извещение о 

заседании опубликовала газета "Ставропольская правда", № 19 от 21 

февраля.  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Государственную поддержку приѐмных семей в Ставропольском крае 

обсудили краевые депутаты на заседании  в комитете Думы 

Ставропольского края по образованию, культуре, науке, молодежной 

политике, средствам массовой информации и физической культуре. 

Парламентарии отмечают, что в регионе уменьшается число детских домов и 

развивается служба сопровождения приѐмных и замещающих семей, 

сообщил сайт телеканала "Своё ТВ" от 14 февраля. В 2020 году на 

поддержку детей, нуждающихся в особой заботе государства, и их семей 

направят 479,8 миллионов рублей. Специалисты ведут постоянный 

мониторинг детей, находящихся в приѐмных семьях, консультируют по 

поводу адаптационного периода и различных жизненных трудностей. 

Депутаты в ходе обсуждения предложили увеличить на Ставрополье 

количество специалистов в сфере опеки и попечительства, а также 

активизировать работу служб психологической поддержки. 

В Ставрополе завершился чемпионат юга страны по мини-футболу. Как 

сообщил телеканал "Своё ТВ" от 14 февраля, победителями турнира стала 

команда из села Летняя Ставка.  Со счѐтом 5:1 представительницы нашего 

региона, под руководством тренера Леонида Гвозденко, обыграли команду из 

города Витязево Краснодарского края. С значимым достижением юных 

спортсменок поздравил председатель комитета Думы Ставропольского края 

по промышленности, энергетике, строительству и жилищно-коммунальному 

хозяйству Игорь Андрющенко. 

Заместитель председателя комитета Думы Ставропольского края по 

казачеству, безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям Пѐтр Марченко в программе "Ставрополье сегодня" на 

телеканале "Своё ТВ" от 15 февраля рассказал об инициативе краевых 

депутатов по привлечению водителей машин с иностранными номерами в 

крае к административной ответственности.  

Главными темами очередного выпуска программы "Парламентский 

вестник" на телеканале "Своё ТВ" от 18 февраля стали вопросы вывоза  

мусора в сельской местности и развития системы обращения с отходами на 

Ставрополье, а так же дополнения краевой системы льгот для детей, 

оставшихся без попечения родителей и приѐмных семей.  

О расширении полномочий казачьих дружин, говорили в Думе 

Ставропольского края, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье" от 18 

февраля. Дать больше возможностей общественным помощникам 

предлагают в обеспечении экологической безопасности, охране лесов и 
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объектов культурного наследия. Отмечалось, что сегодня казаки округа 

активно участвуют в ликвидации последствий пожаров и ЧС, следят за 

общественным порядком, совместно с минприроды пресекают нарушения в 

природоохранной сфере.    

В ближайшее время в Думу Ставропольского края будет направлен 

законопроект о расширении перечня лиц, которые будут освобождены от 

уплаты курортного сбора на территории региона. Законодательную 

инициативу одобрили в краевом правительстве, сообщил сайт телеканала 

"Своё ТВ" от 19 февраля. Предполагается, что от уплаты курортного сбора 

будут освобождены люди, находящиеся в пунктах временного размещения на 

базе санаториев и гостиниц после чрезвычайных ситуаций природного и 

техногенного характера либо террористических актов. 

Спикер краевой Думы Геннадий Ягубов принял участие в рабочем 

совещании по реализации национальных проектов на территории 

Ставрополья, которое прошло в краевом правительстве под 

председательством губернатора Владимира Владимирова, сообщил телеканал 

"Своё ТВ" от 19 февраля.  Для усиления контроля за соблюдением сроков 

финансирования и проведения запланированных работ весной нынешнего 

года на Ставрополье в режиме онлайн начнѐт действовать 

автоматизированная система мониторинга результативности работы по 

нацпроектам. 

Первый заместитель председателя Думы Ставропольского края 

Дмитрий Судавцов принял участие в заседании правительства 

Ставропольского края, главной темой которого стали вопросы подготовки к 

75 годовщине Победы в Великой Отечественной войне. Губернатор призвал 

всех чиновников внимательно относиться ко всем просьбам и вопросам 

ветеранов. Глава края также призвал ускорить принятие законопроекта по 

обеспечению жильѐм детей-сирот, сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье" 

от 19 февраля.  В сюжете телеканала "Своё ТВ" от 20 февраля отмечалось, 

что на заседании говорили и о состоянии охотугодий в крае. С  2013 года их 

территория не уменьшилась, поскольку в крае занимались развитием 

необходимой инфраструктуры: строились вольеры, загоны, гостиницы и 

кафе. 

 

В сети Интернет была опубликована информация: 

- о предложении  депутатов Думы Ставропольского края ввести в 

регионе штрафы за парковку на газонах. Парламентарии предлагают внести 

изменения в закон "Об административных правонарушениях" и установить 

следующие штрафные суммы: для автолюбителей - от одной до трех тысяч 

рублей, для должностных лиц - от пяти до 10 тысяч рублей, для юридических 

- от 15 тысяч до 20 тысяч рублей; 

- о поддержке депутатами Думы Ставропольского края инициативы 

по выплате маткапитала на четвертого ребенка; 
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- о предложении краевых парламентариев ужесточить контроль над 

транзитом автомобилей через российскую границу из кавказских республик 

Армении и Грузии; 

- о предложении депутата Думы Ставропольского края Александра 

Сысоева отказаться от транспортного налога и внести все расходы на 

инфраструктуру в стоимость топлива; 

- о сборе подписей под петицией на имя председателя Думы 

Ставропольского края с требованием предотвратить строительство 

многоуровневой развязки на пересечении проспекта Кулакова и улицы 

Ленина в Ставрополе; 

- о заседании  в комитете Думы Ставропольского края по 

образованию, культуре, науке, молодежной политике, средствам 

массовой информации и физической культуре, на котором обсудили 

новый механизм обеспечения жильем детей-сирот; 

- о встрече студентов СКФУ с депутатом Думы Ставропольского края 

Николаем Новопашиным на тему "Наркомания, алкоголизм в 

подростковой среде. Проблематика и пути решений". Студентам рассказали 

не только о факторах появления зависимости и вреде наркотиков, но и о 

правовой ответственности за их распространение; 

- о заседании  комитета Думы Ставропольского края по социальной 

политике и здравоохранению, на котором обсудили вопросы регулирования 

отдельных отношений в области содействия занятости населения в 

Ставропольском крае, пенсионное обеспечение и осуществление социальных 

выплат жителям Ставропольского края; 

- о заседании  в комитете Думы Ставропольского края по 

экономическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и 

туризму, на котором рассмотрели и одобрили законопроект, вносящий 

изменения в краевой закон "О развитии и поддержке малого и среднего 

предпринимательства". Документ внесен в Думу в связи с необходимостью 

приведения краевого законодательства в соответствие с федеральным в части 

закрепления понятий "социальное предпринимательство" и "социальное 

предприятие". Участники заседания  также обсудили проект закона о 

допсоглашении к соглашению между Ставропольским краем и городом-

курортом Пятигорском об организации работ по развитию курортной 

инфраструктуры; 

- о заседании  комитета Думы Ставропольского края по аграрным 

и земельным вопросам, природопользованию и экологии, на котором 

говорили о необходимости разобраться с объектами незавершенного 

строительства и сократить их количество; 

-  о заседании в комитете Думы Ставропольского края по бюджету, 

налогам и финансово-кредитной политике. Участники обсудили 

корректировки краевого законодательства в целях изменения механизма 

распределения средств на капитальные вложения в объекты государственной 

собственности в рамках программы "Развитие сельского хозяйства", а также 
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приведения отдельных положений краевого законодательства в соответствие 

с требования Бюджетного кодекса РФ; 

- о выездном приеме граждан по личным вопросам в муниципальном 

образовании Калиновского сельсовета, который 20 февраля провел депутат 

Думы Ставропольского края Иван Якименко; 

- о встрече депутата Думы Ставропольского края Александра 

Горбунова с ветераном Великой Отечественной войны Гольфер Людмилой 

Васильевной. Заместитель Секретаря Пятигорского отделения Партии 

"ЕДИНАЯ РОССИЯ" в рамках партийной акции "Никто не забыт, ничто не 

забыто" выразил слова благодарности за мирное небо и передал 

поздравление с Днем защитника Отечества от секретаря Ставропольского 

регионального отделения Партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" Владимира 

Владимирова. Депутат краевой Думы также исполнил желание Людмилы 

Васильевны: подарил комплект постельного белья и спальные 

принадлежности к нему; 

- о поздравлении ветеранов села Кочубеевского с наступающим Днем 

защитника Отечества в рамках акции "Никто не забыт, ничто не забыто!". 

Ветеранам пожелали здоровья, уверенности в завтрашнем дне, мира, добра и 

вручили цветы и поздравительные открытки от секретаря Ставропольского 

регионального отделения Партии "ЕДИНАЯ РОССИЯ" Владимира 

Владимирова  и депутата Думы Ставропольского края Юрия Белого. 

 

Поздравления, обращения депутатов 

 

Поздравления с Днѐм защитника Отечества опубликовали:  

Г.В. Ягубов – в газете "Ставропольская правда", № 19 от 21 

февраля.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Информационно-аналитическое управление 


